

CDU Fraktion

Ortsbeirat
Mainz-Hartenberg/Münchfeld

Frau Ortsvorsteherin Christin Sauer
Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld

Mainz, den 02.03.2022

Antrag der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 22.03.2022

Aktualisierung des Stadtteil-Porträts Hartenberg-Münchfeld auf der Internetseite der Landeshauptstadt Mainz

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, das Stadtteil-Porträt des Innenstadtteils Hartenberg-Münchfeld zu aktualisieren.

Begründung:

Im Bereich des Stadtteils Hartenberg-Münchfeld befinden sich eine ganze Reihe von geschichtsträchtigen wie auch für das moderne Leben der Stadt Mainz wichtige Einrichtungen.

Beispielsweise die seit Juli 2021 anerkannte Unesco Welterbestätte „alter Jüdischer Friedhof“ wie auch die zu errichtende Gedenkstätte Deportationsrampe im Bereich des ehemaligen Güterbahnhofes, hinzu kommen eine Vielzahl von Fragmenten und auch gut erhaltenen Teile der ehemaligen Festungsbauten.

Der Ortsbeirat hält eine Aktualisierung des Stadtteil-Porträts für angezeigt und bittet die Verwaltung dabei insbesondere folgende Fakten zu berücksichtigen:

- neue Einwohnerzahl: über 18.000
- MED in der Wallstraße
- Berufsschulzentrum / Abendgymnasium
- Peter-Cornelius-Konservatorium
- SWR RLP Funkhaus
- Alte Lokhalle
- Kunsthochschule/ diverse kleinere Hochschulstandorte im Stadtteil
- Deutsche Bundesbank (Hauptverwaltung Mainz)
- mehrere Studierendenwohnheime und neue Hotels
- Minigolfanlage

- Taubertsbergbad
- Eissporthalle
- Bruchwegstadion
- modernes Schützenhaus

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Für die CDU -Fraktion: gez. Jutta Lukas